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Abstract (en)
The device has sliding nuts (2) articulated with movable supports, where each nut has an upper edge (5) displaced on a fixed support integrated to
a fixed wall along a longitudinal axis (A). The edge has a unit permitting pivoting of the support relative to the nut around the axis, and a lower edge
(5`) of each nut has an articulation with the support to pivot the support relative to the nut around an axis (B) parallel to the axis (A).

Abstract (fr)
Dispositif de guidage et de translation selon un axe longitudinal A d'un élément mobile 4 entre deux parois verticales fixes 9. L'invention s'applique
plus particulièrement au guidage et à la translation d'un tiroir ou un panier d'appareil électroménager, ce dispositif comprenant au moins deux
supports mobiles 3 solidaires de l'élément mobile 4 disposés de part et d'autre de celui-ci et deux coulisseaux 2, de forme allongée dans la direction
du mouvement, articulés avec les supports mobiles 3, ces coulisseaux ayant un bord supérieur 5 adapté à se déplacer sur au moins un support fixe
1 solidaire de chaque paroi fixe 9 dans un mouvement de translation selon l'axe A. Selon l'invention, le bord supérieur 5 de chacun des coulisseaux
2 comporte aussi des moyens permettant le pivotement autour de l'axe A et le bord inférieur 5' du coulisseau comporte une articulation avec le
support mobile 3 autorisant au moins un pivotement autour d'un axe B parallèle à l'axe A. <IMAGE>
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